



# Bernhardiner Club Deutschland e.V.

## Sitz München

---



Frau

Claudia Mayr

Unterbau Str.7

82380 Peißenberg

München, 15.09.2014

Betreff: Gemeinschaftsschau Bernhardiner, Ungarische Hirtenhunde, Eurasier am 30./31.08 2014 in München- Feldmoching

Sehr geehrte Frau Mayr,

die o.g. Gemeinschaftsschau liegt nunmehr hinter uns und als Verantwortliche dieser Schau möchte ich es nicht versäumen Ihnen persönlich dafür zu danken, dass Sie für die verhinderten Dogdancer eingesprungen sind. Es war eine hervorragende Vorführung die Sie zusammen mit Ihrer Tochter Lisa präsentiert haben. Gerade das Thema „Arbeit mit dem Hund“ wurde von den Zuschauern sehr positiv angenommen. Begeistert haben mich viele Leute angesprochen, dass endlich einmal gezeigt wurde, wie man einen Welpen an die Leine gewöhnt, das Führen des Junghundes, bis hin zur Arbeit mit dem erwachsenen Hund. Sie haben jeden Schritt der Vorführung so fachkompetent und sachlich erklärt, dass selbst der unerfahrenste Mensch kapiert hat um was es eigentlich geht, nämlich um das Vertrauen zwischen Mensch und Hund. Dies hat Ihre Tochter Lisa ganz deutlich unter Beweis gestellt, wenn man bedenkt, dass sie unter Ihrer Anweisung mit Hunden gearbeitet hat, welche als Problemhunde galten und zu Ihnen kamen. Die Ruhe die Lisa ausstrahlte gab den Hunden Vertrauen und Sicherheit und führte zu einem perfekten Übergang auf die Vorführung der Rettungshunde. Nicht nur von Ausstellern und Besuchern, auch von den amtierenden Richtern Frau Eisner und Herrn Stojanovic habe ich positive Resonanz auf ihre Vorführung erhalten. Herzlichen Dank auch an Lisa und an die Besitzer der vorgeführten Hunde, denn sie alle haben dazu beigetragen, dass diese Schau so viel Anklang bei Ausstellern und Besuchern gefunden hat. Wie mir unser Partner Hund & Co mitgeteilt hat, planen diese im kommenden Jahr eine Veranstaltung auf der Sie eingeladen werden sollen um diese Vorführung wieder zu präsentieren.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Tochter weiterhin viel Glück und Erfolg und hoffe, dass wir Sie bei einer weiteren Ausstellung wieder in unser Rahmenprogramm einplanen dürfen.

Mit den besten Grüßen vom gesamten Ausstellungsteam verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

Marianne Ruß 1. Vorsitzende